

## **ABSTRAK**

Skripsi yang berjudul “Konsep Pelestarian Tumbuhan dalam Al-Qur'an”, ini ditulis oleh Fakhri Muhammad, Jurusan Ilmu Al-Qur'an Dan Tafsir, fakultas ushuluddin, adab dan dakwah dibimbing oleh Dr.H. abad Badruzzaman, Lc., M.Ag.

Kata Kunci: Al-Qur'an , pelestarian, tumbuhan

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keprihatinan penulis tentang maraknya pengerusakan alam yang dilakukan oleh tangan jahil manusia dalam memanfaatkan tumbuhan. Tumbuhan dalam peranannya mempunyai manfaat yang sangat penting terhadap keberlangsungan makhluk hidup, baik manusia maupun binatang. Tanpa tumbuhan, manusia dan hewan tidak akan hidup karena hanya tumbuhan yang mampu membuat makanannya sendiri tanpa memerlukan keterikatan dengan makhluk lain. Sehingga saking pentingnya tumbuhan, Al-Qur'an menawarkan beberapa cara dalam menjaga kelestarian tumbuhan agar manusia dan hewan agar tetap hidup.

Skripsi ini membahas pelestarian tumbuhan dalam perspektif al-Qur'an, dengan pokok permasalahannya yaitu: (1) Bagaimana wawasan umum tentang pelestarian tumbuhan dalam Al-Qur'an, (2) Bagaimana fungsi tumbuhan terhadap keberlangsungan makhluk hidup, (3) Bagaimana upaya pelestarian tumbuhan dalam perspektif Al-Qur'an.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (library research) atau penelitian pustaka. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode dokumentasi, sedangkan metode analisis yang digunakan adalah metode maud}ui. Hasil dari penelitian ini menunjukkan: (1) Manusia sebagai khalifah di bumi mempunyai tanggungjawab dan peran dalam melestarikan tumbuhan. Pelestarian tumbuhan adalah proses, cara, perbuatan melestarikan; perlindungan dari kemasuhan dan kerusakan, pengawetan, konservasi, pengelolaan sumber daya alam yang menjamin kemanfaatannya secara bijaksana dan menjamin kesinambungan persediaannya dengan tetap memelihara dan meningkatkan kualitas nilai dan keanekaragaman. (2) Menurut Al-Qu'an fungsi tumbuhan terhadap keberlangsungan makhluk ada beberapa diantaranya yaitu: sebagai sumber makanan bagi makhluk hidup, bahan pengobatan, penyuplai oksigen bagi makhluk hidup, peresap air di dalam tanah, dan hiburan bagi manusia dan binatang. (3) Dalam upaya untuk melestarikan tumbuhan, Al-Qur'an menawarkan beberapa cara antara lain: pemanfaatan tanah tandus, tidak berlebihan dalam mengeksplorasi tumbuhan, menghargai keberlangsungan tumbuhan, melakukan konservasi, melakukan penghijauan di sekitar pusat kota.

## **ABSTRAK**

The thesis entitled "The Concept of Plant Preservation in the Qur'an", written by Fakhri Muhammad, Department of Qur'anic and Tafsir Sciences, faculty of ushuluddin, adab and da'wah guided by Dr.H. Abad Badruzzaman, Lc., M.Ag.

Keywords: Al-Qur'an, preservation, plant

This research is based on the writer's concern about the nature destruction by human ignorant hands in exploiting plants. Plants in their role have a very important benefit to the survival of living things, both human and animal. Without plants, humans and animals will not live because only plants can make their own food without the need for attachment to others. So that the importance of plants, the Qur'an offers several ways in maintaining the sustainability of plants for humans and animals to stay alive.

This thesis discusses the preservation of plants in the perspective of the Qur'an, with the principal problems are: (1) How the general awareness about preservation of the Qur'an, (2) How the plant functions to the survival of living things, (3) How the effort of plant conservation in the perspective of the Qur'an.

This research is a library research. Data collection method used in this research is documentation method, while the method of analysis used is maud} ui method. The results of this study indicate: (1) Humans as khalifah on earth have responsibility and role in conserving the plant. Plant conservation is a process, a way, a preservation act; protection from destruction, preservation, conservation, natural resource management that guarantees its benefits wisely and ensures its continuous supply while maintaining and enhancing the quality of value and diversity. (2) According to Al-Qu'an the function of plants to the survival of beings there are some of them: as a source of food for living beings, medicinal materials, oxygen suppliers for living things, water in the soil, and entertainment for humans and animals. (3) In an effort to preserve plants, the Qur'an offers several ways, among others: the utilization of barren land, not excessive in exploiting plants, respecting the sustainability of plants, conservation, reforestation around the city center.

## ملخص

بحث العلم بالموضوع: "مفهوم حفظ النبات في القرآن"، كتبه فخرى محمد، قسم علوم القرآن الكريم والتفسير، كلية أصول الدين، الأدب والدعوة بالشرف الدكتور الحاج أبد بدر الزمان الماجستير.

**الكلمات الأساسية :** القرآن، الحفظ، النبات.

خلفية هذا البحث إلى قلق الكاتب من تدمير الطبيعة المتفشى الذي تقوم به يد الجهل الناس في استغلال النبات. تملك النبات فائدة كبيرة جداً في دورها لبقاء الكائنات الحية، أما البشرية والحيوانية. بدون النبات، لن يعيش الإنسان والحيوان لأن النباتات فقط الذي يمكن أن تصنع طعامها دون الحاجة إلى التعلق بمحلوق الآخر. لأن أهمية النباتات، حتى يقدم القرآن عدة طرق للحفاظ على استدامة النباتات ل يستطيع الإنسان والحيوانات للبقاء على قيد الحياة.

يناقش هذا بحث العلمي عن الحفاظ على النباتات في منظور القرآن، مع المشاكل الرئيسية هي: (١) كيف الوعي العام عن الحفاظ على القرآن، (٢) كيف يعمل النبات على بقاء الكائنات الحية ، (٣)كيف جهد الحفاظ على النبات في منظور القرآن.

هذا البحث عبارة عن مكتبة أبحاث (بحث بالمكتبة) أو مكتبة أبحاث. طريقة جمع الحقائق المستخدمة هي طريقة التوثيق، وأما طريقة التحليل المستخدمة هي طريقة الموضوعي. نتائج هذا البحث تظهر: (١) إن البشر مثل خليفة على الأرض لديهم مسؤولية ودور في الحفاظ على النباتات. الحفاظ على النباتات هو عملية، طريقة، فعل الحفاظ؛ الحماية من التدمير والدمار، والحفظ عليها، والمحافظة عليها، وإدارة الموارد الطبيعية التي تضمن فوائدها بحكمة وتضمن استمرار إمداداتها بالحفظ على ترقية جودة القيمة ومتنوعها. (٢)وفقاً للقرآن فإن وظيفة النباتات لبقاء الكائنات الحية هي بعض منها: كمصدر

للغذاء للكائنات الحية، والمواد الطبية، وموادي الأكسجين للمخلوق الحية، والمياه في التربة، والترفيه للإنسان والحيوان. (٣) في محاولة للحفاظ على النباتات، يقدم القرآن عدة طرق، من بين أمور أخرى: استخدام الأرضي القاحلة، وليس المفرط في استغلال النباتات، واحترام استدامة النباتات، والمحافظة، وإعادة التشجير في جميع أنحاء وسط المدينة.